
Sitzungsleitung: Sofia
Protokoll: Maxi

Protokoll der Sitzung der Freien Fachschaft Philosophie am
04.07.2024

Anwesenheit:
● Axel
● Maxi (FSR)
● Anna Lotta
● Sofia (FSR)
● Rico (FSR)
● Johanna
● BenS

Tagesordnung:
1. Begrüßung
2. Finanzen
3. Sommerfest
4. StuRa
5. Sprechstunde
6. GO

Die Sitzung wurde um 16:51 Uhr eröffnet

Die Sitzung stellte fest, dass sie satzungsgemäß beschlussfähig ist

Die Sitzung hat einstimmig mit einer Enthaltung beschlossen, dass Maxi Protokoll
führt

Finanzen
● Axel und Rico haben eingewilligt, im Fall, dass der Finanzplan bis nächste Woche

immernoch nicht eingereicht ist, jeweils einen Monat lang Snackbeauftragte sind
● Die FSVV hat einstimmig beschlossen, dass ab nächster Sitzung, alle notwendigen

Informationen eines Finanzantrags, d.h. insbesondere auch eine ausformulierte
Begründung und der entsprechende Posten, durch die den Antrag stellende Person
vorgelegt werden müssen

● Finanzantrag Sommerfest
○ Rico und Axel beantragen für die Durchführung des Sommerfestes zusätzlich

zu den am 25.04. beschlossenen Ausgaben weitere Ausgaben von 250€ für
die Durchführung des Sommerfestes.

○ Posten: 740
○ Begründung:

Die FS Geschichte hat sich bei der gemeinsamen Finanzplanung
verkalkuliert. Dies hat zur Folge, dass ein Finanzierungsloch in der
Finanzierung des Sommerfestes entstanden ist, welches durch diesen Antrag
gedeckt werden soll.

○ Der Finanzantrag wurde einstimmig von der FSVV beschlossen



● Finanzantrag Frühstück Erstieinführung
○ Maxi beantragt 75€ für Verpflegung für das am kommenden Samstag

angekündigte Fachschaftsfrühstück, das die Planung zur Erstieinführung
begleitet

○ Posten: 540
○ Begründung:

Die Erstieinführung ist die wichtigste Veranstaltung zur Gewährleistung eines
angenehmen Studieneinstieg und Kontinuität der Fachschaftsarbeit. Damit
diese angemessen geplant werden kann, sollten möglichst viele aktive
Fachschaftsmitglieder motiviert werden, sich an der Planung zu beteiligen.
Dazu trägt ein gemeinsames, finanziertes Frühstück bei.

○ Der Finanzantrag wurde einstimmig von der FSVV beschlossen

Geschäftsordnung:
● Es wurde vorgeschlagen die GO auf diesen Entwurf zu ändern
● Die Änderungen an der GO wurden einstimmig von der FSVV beschlossen

Sommerfest:
● Helfer*innen

○ Wir brauchen noch dringend Helfer*innen für das Sommerfest am Freitag
○ Die Vorbereitungen gehen um 10 Uhr los
○ Es müssen verschiedene Aufgaben erledigt werden:

■ Einkauf holen
■ Getränke holen
■ Sachen vom StuRa holen
■ Aufbauen und Innenhof vorbereiten
■ Abbau

○ “Wir versklaven alle” -Rico
● Wir brauchen noch einen einladenden Text für die WhatsApp Gruppen

StuRa Bericht
● Findet sich hier
● Die Rektorin kommt am 16.07. wieder in den StuRa

○ Es wurde eine Diskussion über Fragen an die Rektorin geführt
○ Ein GO-Antrag auf sofortigen Schluss der Debatte dieses Unterpunkts wurde

mit 5 Für- zu 2 Gegenstimmen angenommen
○ Die FSVV hat keine sinnvollen Fragen an die Rektorin

● Es wurde im StuRa ein Antrag gestellt, dass der StuRa die Institutsleitungen unter
anderem des Phil. Sem. auffordert, ihre Gebäude auf Sicherheits- und
Brandschutzmängel zu überprüfen

○ Die FSVV hat einstimmig entschieden das Direktorium auf den Antrag
anzusprechen bevor man sich dem Antrag anschließt

Sprechstunde
● Es wurde ein Werbetext für die Fachschaftssprechstunde vorgelegt und diskutiert
● Der Text wird mit einem Sharepic, das Johanna erstellt, auf Instagram geteilt
● Der Text wird auch auf die Website gestellt

https://docs.google.com/document/d/1KBytA6Z7tMH_WuWOo98U4ecdjdnUFky4xT5B_gwD4aE/edit?usp=sharing


Sonstiges
● Einige Änderungen am Protokoll letzter Woche wurden angesprochen und geändert
● Instagram Ads

○ Es wurden in den letzten Wochen wiederholt Zahlungen zur Erhöhung der
Reichweite unserer Posts getätigt, die nicht von der Fachschaft autorisiert
wurden und zu denen sich niemand bekannt hat

○ Der in den Zahlungsbelegen aufgeführte PayPal-Account läuft auf die E-Mail
max.heitmeier@gmx.de. Wir gehen also davon aus, dass Max diese
Zahlungen autorisiert hat

○ Wir schreiben auf die TO für nächste Woche uns um einen nachhaltigeren
Umgang mit Instagram zu kümmern

Die Sitzung wurde um 17:53 Uhr geschlossen

mailto:max.heitmeier@gmx.de

